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П Р А В И Л Ь Н Ы М  К У Р С
П оли ти ку партии одобряют:

П Л О Т Н И К  Ш Е Х А И И З Л . Т О Р Ы
Закончилась сессия Верхов

ного Совета СССР. Люди, ко
торым доверен а  высокая 
честь утверждать историчес
кие решения XXIV съезда 
КПСС, направленные на д о с 
ро чн о е  выполнение нового 
пятилетнего плана, с о гр ом 
ным воодушевлением прого
лосовали за дальнейш ее про- 
цбетание жизни нашего н аро
да , приняли новую п рограм 
му планомерного п родвиж е
ния социалистического о б щ е
ства к коммунизму.

Мы—строители, и для нас 
нет большего долга, чем каж
дый час, каждую минуту от
давать делу созидания. Чем

больше мы построим за в о д 
ских корпусов, чем больше 
справят новоселий жители Ре
жа, тем сильнее будет страна 
Советов, тем  богаче будут 
жить люди.

В настоящ ее время наша 
бригада плотников трудится 
на возведении производствен
ных цехов. Задача у нас оп р е 
делена — работать как мож но 
лучше, выполнять сменные 
задания на 110— 120 процен . 
тов. Это и есть наш ответ на 
заботу партии и правительства 
о постоянном повышении бла
госостояния трудящихся.

В СТЕПАНОВ, 
плотник стрс .уиравльния.

П Е Д А Г О Г
Д ел о  жизни педагога —- 

вырастить достойную смену 
нынешнему поколению строи
телей коммунизма, воспитать 
ребят  в духе патриотизма и 
интернационализма.

Мы с большим интересом 
ознакомились с Постановле
нием Пленума ЦК КПСС «О 
меж дународной  деятельности 
ЦК КПСС после XXIV съезда 
КПСС».

Наш коллектив одобряет  
политику партии и правитель

ства, направленную на р а зр я д 
ку напряженности в Европе.

Меня, как педагога, особен
но о брад о вал о  и взволновало 
то внимание, к оторое  уделя
ется в д о к л аде  А. Н. Косыгина 
повышению жизненного и 
культурного уровня народа, 
идейному воспитанию и '  
удовлетворению  возрастающих 
духовных потребностей совет
ских людей.

В. К. МАШКО, 
директор  школы N9 3

С Т У Д Е Н Т Ы
С интересом читаем мате

риалы, принятые на сессии 
Верховного Совета СССР. Нам, 
студентам, нынче заканчиваю
щим сельскохозяйственный 
техникум, предстоит внести 
свой вклад в д е л о  выполне
ния Закона о новом пятилет
ием плане развития народного 
хозяйства нашей страны.

Радует, что запланировано 
увеличить объем  производства 
сельхозпродукции по сравне
нию с предшествующим пяти
летием на 20— 22 процента, 
что бол ее  полно будут удов
летворяться потребности насе
ления в продуктах питания. 
Нам, экономистам, придется 
принимать сам ое  активное 
участие в выполнении этого

решения. И к этому мы д о л 
жны быть готовы. Нынче нам 
предстоит провести п роизвод
ственную практику в хозяй
ствах области, сдать государ
ственные экзамены и вклю
читься в самостоятельную 
работу.

Радует нас забота совет
ского правительства о студен
тах. И хотя нас лично это 
уже не коснется, приятно 
узнать, что с будущ его  учеб
ного года будут увеличены 
стипендии для  учащихся тех
никумов.

С. БУНЬКОВА, В. КЛЕВА
КИНА, И. МАЙЕР, С СЕРГЕ
ЕВА, учащиеся 35-й группы 
бухгалтерского отделения 
Режевского сельхозтехникума.

С глубоким вниманием зна
комятся работники сельского 
хозяйства нашего района с 
материалами третьей сессии 
Верховного Совета СССР.

Зем л ед ел ь ц ы  совхоза «Глин
ский» тщательно готовятся к 
весенне-полевым работам вто
р ого  года пятилетки. Они 
раньш е прошлого года за 
вершили очистку семян, по
высив их качество.

Рано утром со б 
рались трактористы транспорт
ного отр яда  на очередную  
политинформацию. Горячо
одобрив принятый сессией

Верховного Совета СССР но
вый пятилетний план, тран
спортники обсудили задачи, 
стоящие п ер ед  механизато
рами по повышению урожая 
будущего года.

Транспортному отряду д о 
веден план-задание: вывезти
на поля совхоза восемь ты
сяч тонн удобрений. Задание 
это успешно выполняется. В 
период  с 16 по 25 ноября 
ими уже вывезено 2064 тонны.

По прим еру передовиков 
создаю т хорошие предпосыл
ки для  будущ его урож ая и 
другие хозяйства района.

П Р О П А Г А Н Д И С Т
Родная партия делает все, 

чтобы высокими темпами 
развивать народное  хозяйство. 
Работники автопредприятия с 
большим по дъ ем о м  встретили 
реш ение ноябрьского (1971г.) 
Пленума ЦК КПСС и третьей 
Сессии Верховного Совета 
СССР восьмого созыва. Мы 
видим в них воплощение в 
жизнь выработанной XXIV 
съ е зд о м  партии линии на 
дальнейш ее развитие народно
го хозяйства. Особенно раду

ют нас перспективы огром
ного строительства автомо
бильных заводов  в нынеш
ней пятилетке. Все это поло
жительно скажется на п о 
полнении автопредприятий но
выми современными автомо
билями, ‘ появится больше 
стимулов в осуществлении за
дач партии по дальнейшей 
активизации нашей работы.

А. ПАНФИЛОВ,
пропагандист автопредприятия.

Ш В Е И
С большим вниманием кол

лектив нашей бригады №  1,
все труженики швейной ф а б 
рики знакомятся с м атери 
алами сессии Верховного С о
вета СССР. Мы видим в них 
воплощение в жизнь р е ш е 
ний XXIV съезда  партйи.

Мои подруги по работе, 
весь наш коллектив отлично 
сознает, что наш лучший о т .  
вет на политику партии— это 
наш вдохновенный творчес
кий труд. Поэтому мы стре
мимся работать как мож но с 
большей отдачей.

Несколько м есяцев  назад 
наша ф абрика удерж ивала 
п ер ехо дящ ее  Красное знамя 
фабрики. Наши работницы с 
радостью  подхватили почин 
уралмаш евцев  «За уральский

час». Трое из нашей бригады, 
к р о м е  меня ещ е Валя Силина 
и Галя Санина, выполнили в 
н о я б р е  уже годовой план.

Работают девчата отлично. 
Они рады, что партия и пра
вительство проявляют неустан
ную заботу о женщинах-мате- 
рях. Будет введена 100— про
центная оплата отпусков по 
беременности  независимо от 
стажа работы, увеличено 
число оплачиваемых дней по 
уходу за больным ребен к о м  
и т. д.

На эту заботу мы, женщины 
фабрики. ответим ударным 
трудом.

Людмила ПУЗАНОВА, 
швея-мотористка швейной 

ф абрики .

С В О Д К А
О надоях молока по рай

ону на 1 декабря  (в килограм
мах на корову.)

Первая графа: надоено
молока от коровы с начала 
месяца, вторая — средн есу-

Совхоз им. Ворошилова 
Совхоз «Режевской»
Совхоз им. Чапаева 
Совхоз «Глинский»
Всего по району:

точный' надой на 1 декабря, 
третья— разница по сравнению 
с преды дущ ей пятидневкой, 
четвертая— надой молока от
коровы на 1 декаб р я 1970
года.
152,8 5,9 +  0,5 5,8
127,9 4,6 +  0,2 5,4
107,4 3,9 +  0,1 4,2
103,4 3,8 — 4,8

128,2 4,5 +  0,1 5,1

РАЗГОВОР 0 КУЛЬТУРЕ
Секретари партийных организаций промыш ленных пред

приятий, совхозов и работники культуры собрались на от
крывшийся 29 ноября в С вердловске трехдневный зональный 
семинар, который начался докладом  заведую щ его отделом 
культуры обкома КПСС Л . . Ф. М алаф еева «X XIV  съезд 
КПСС о возрастаю щ ей роли культуры в коммунистическом 
воспитании трудящ ихся».

В первый день работы  семинара с докладам и  выступили 
начальник областного управления культуры А. В. Зимин и 
директор областного краеведческого музея А. Д . Бальчугов.

Шесть лет по др яд  не знает 
себ е  равных в Алтайском 
крае молочная ф е р м а  №  2
совхоза «Санниковский».
Более четырех тысяч кило
граммов молока надаивают 
здесь в год от каждой из 
ста восьмидесяти коров ч е р 
но-пестрой породы.

Коллектив ф е р м ы  уже вы 
полнил годовой план по на
доям.

На снимке: п ередовы е
доярки Г. Бекетова, Т. Расте- 
гаева, П. Миляева у доски 
показателей социалисти
ческого соревнования.

(Фотохроника ТАСС)

ф  О С ТРЫ Й  С И Г Н А Л

А БУЛДАКОВ 
СПОКОЕН

В прош лом году животно
воды Липовского отделения 
совхоза «Режевской» получили 
новый механизированный ко
ровник. Много средств было 
затрачено на строительство. 
Кажется, радоваться  нужно: 
наконец-то механизирована 
трудоем кая  работа доярок. 
Но радость оказалась п реж 
девременной. Как и на ста
рой ф е р м е ,  доярки  вилами 
поддевают солому, ведрами 
разносят силос по корм уш . 
кам. К орма разбрасываются  
по всему коровнику, втапты
ваются в грязь. Почему ж е  не 
используют доярки  корм о
вой транспортер?

Чтобы все коровы получали 
р авном ерн ое  питание, во вре 
мя раздачи корм ов  нужно 
их выводить на прогулку. А в 
выгоне, около коровника, 
грязи столько, что коровы, 
неровен час, и утонуть м о 
гут. Какая уж тут прогулка! 
Вот и носятся доярки  по ко
ровнику во время корм ле
ния с охапками соломы.

Навозный транспортер  то
ж е  очень часто бездействует. 
Зачастую д о я р к а м  приходит
ся доить вручную, хотя у 
каждой .есть по два  аппарата. 
Износилась резина в доиль
ных стаканах, да  и другие 
детали заменить нечем.

Половодье ' стоит в коров
нике, м о кр о  д аж е  в красном 
уголке— не работает  насос 
для  откачки воды. Б езо б р а з 
ное состояние техники на 
скотном дв о ре .  И нисколько 
не волнуется по этому по
воду бригадир М. С. Булда- 
■ков.

Г. ЗИНОВЬЕВА.
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•  Идут отчеты и выборы в парторганизациях

Впереди коммунисты
Состоялось отчетно-выбор

ное собрание коммунистов 
учебно-производственн о г о  
предприятия ВОС. С отчет
ным докладом  о работе  пар
тийной организации высту
пила секретарь партбюро 
предприятия Т. Я. Путилова.

Она рассказала о произ
водственных делах и веду
щей роли коммунистов на 
производстве. Привела' при
меры, как коммунисты прак
тическими делами осуществ
ляют решения XXIV съезда 
партии по поднятию эф ф ек 
тивности общественного про
изводства и производитель
ности труда.

Коммунисты предприятия 
занимают авангардную роль

в социалистическом соревно
вании за  досрочн ое  выполне
ние производственного плана 
первого года девятой пяти
летки.

Годовой план на день парт
собрания выполнили комму
нисты М. П. Королев, В. 
Шаньгин, А. Т. Кузнецов, 
В. П. Рычков, Г. Н. Малы
шев, Ю. Уймин. Из 31 члена 
партии 20 человек являются 
ударниками коммунистичес
кого труда.

Докладчик уделила боль
шое внимание массово-поли
тической работе. В настоящее 
время агитаторы проводят 
широкую работу по р а з ъ я с 
нению плана девятой пяти

летки на 1971.— 1975 годы.
В сети партийного просве

щения в школе основ м арк
сизма-ленинизма по изучению 
научного коммунизма и в 
школе основ экономических 
знаний повышают свое м арк
систско-ленинское образо ва 
ние 24 коммуниста.

Хорошо прошла в этом го
ду подписка на периодичес- 
кую печать. Было выписано 
всего газет и ж урналов 1020 
экземпляров против 618 в 
прошлом году. Значительно 
улучшилось качество под
писки, особенно на партий
ные и »комсомольские изда
ния, подписка на которые 
увеличилась в два  раза. Вы-

Выразили недоверие
П лохо слож и лись в этом 

году производственные дела 
у коллектива станции Реж .
П лан по грузообороту за д е 
сять месяцев выполнен на 96 
процентов. Простой вагонов 
под разгрузкой не уклады 
вается ни в какую  норму.
П ринятые коллективом соц
обязательства не выполняют
ся. Кончается год, никто их 
не проверил, о них просто з а 
были. Они даж е не были 
опубликованы.

При таком положении дел
кому, как не партийной орга
низации, заняться вопросом 
улучшения производственных 
показателей коллектива ж е
лезнодорожников.

Н о не видно и не слышно 
руководящ ей роли коммуни
стов в работе коллектива. Об 
этом можно судить уже по
такому' факту, как проведе
ние партийных собраний. А 
собраний за весь отчетный пе
риод было проведено всего 
лишь два.

Д а  и много ли толку от

таких собраний , как напри
мер, последнее по П останов
лению Ц К  КПСС «Об улуч
шении социалистического со
ревнования». Обсудили. В 
постановлении записали
«одобрить» и все. Н икаких 
мероприятий для  улучшения 
п о ^ ж е н и я  у  себя с социа
листическим соревнованием не 
наметили. К ак  было, так и 
осталось.

Так же плохо обстоят де
ла и с другими вопросами 
партийной работы. Поручения 
коммунисты имели, но вы
полняли их формально, а 
если и не выполнят, то все 
равно никто с них за это не 
спросит.

Н апример, коммуниста^ тт. 
Мореву и М анькову поручи
ли выпускать стенгазету. В ы 
пускать они ее выпускали, но 
лишь по праздничным дням 
для «украшения». •

Или вот другой пример. 
Тов. Рериху поручили руко
водить партийной учебой ком
мунистов. П ровел он одно

организационное занятие и 
уехал в отпуск. А секретарь 
парторганизации т. Стенина 
не позаботилась о подмене 
уехавш его пропагандиста. С 
тех пор прошло два  месяца. 
Ни одного занятия до сих 
пор так  и не состоялось.

В прошлом году избрали 
группу народного контроля, 
которая в течение года па- 

, лец о палец не ударила. И 
никто ведь не спросил ком
мунистов, почему они не вы
полняют данного йоручения.

П лохо работала партийная 
организация, возглавляем ая 
коммунистом тов. Стениной. 
Не контролируемая никем, 
заглохла и профсою зная ра
бота. Не удивительно, что на 
отчетно-выборном собрании 
членов профсоюза работа 
местного комитета была приз
нана неудовлетворительной. 
Такое же положение и с на
родной дружиной. Не всегда 
бы вает спокойно на вокзале. 
Подвыпившие пассажиры  уст-

писано 20 экземпляров  «Эко_ 
комической газеты». Таких 
результатов по подписке 
партийная организация доби
лась благодаря  д о б р о со 
вестному отношению к пору
ченному делу  коммунистов
А. В. Калугина и Т. В. Кукуш
киной, а также общественных 
распространителей В. Я. Кор- 
кодиновой и Л. Г. Костыле- 
вой.

Улучшилась работа в пар
тийных группах цехов авто- 
проводов и лыжной палки.

Выступившие в прениях по 
отчетному докладу коммунис
ты высказали критические за 
мечания и предложения по 
дальнейшему улучшению о р 
ганизационно-массовой и по
литико-воспитательной ра
боты партийной организации.

С екретарем  партбюро ком
мунисты вновь избрали 
Т. Я. Путилову.

И. ГАВРИКОВ.

раиваю т иногда скандалы  и 
драки. Тут бы и пригодилось 
вмеш ательство дружинников. 
Но они только числятся на 
бумаге

М ного нарушений Устава 
партии средш коммунистов 
станции. Д аж е  партийные соб
рания некоторые из них не 
посещают. Сколько раз они 
срывались из-за неявки ком 
мунистов. Вот и на отчетное 
собрание некоторые из них 
явились с большим оп озда
нием.

Н еудовлетворительно прош 
ла-подписка на газеты  и ж ур
налы. И з 70 работаю щ их на 
периодическую печать подпи
сались лишь 42.

И так, чего бы ни коснуться 
в партийной работе, кругом 
одни недостатки и недоработ
ки. О них и говорили ком
мунисты на свбем отчетно- 
выборном партийном собра
нии. З а  такое безответствен
ное отношенЙе К порученному 
делу коммунисты выразили 
недоверие т. Стениной, не 
избрав ее секретарем партор
ганизации. Секретарем избра
ли тов. Васькова.

Ю. К Л Е В А К И Н :
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Состоялся очередной город
ской семинар политинфор
маторов. Перед собравши
мися выступил заведующий 
отделом пропаганды и агита
ции горкома партии Г. А. 
Осипов, который прочитал 
лекцию «Военно - политичес-

ИНФОРМАТОРЫ УЧАТСЯ
кий курс XXIV съезда  КПСС 
в действии».

С ходом выполнения 
народнохозяйственного плана

трудящимися города и рай
она за  10 м есяцев  этого го
да и задачами на девятую 
пятилетку познакомил участ

ников в семинара заведующий 
промышленным отделом  гор
кома партии- Г. А. Швечков.

Политинформаторы полу
чили на сем инаре  инструк
таж, необходимый в их аги
тационной работе.

В. ГРИГОРЬЕВА

2 декабря  исполняется 75 
лет со дня рож дения  М ар
шала Советского Союза 
Г. К. Жукова. С именем этого 
выдающегося полководца
советской военной школы М 
связаны многие победы Со_ '/ 
ветской Армии— в борьбе  с 
японскими захватчиками на 
р ек е  Халхин-Гол и с гитле
ровскими оккупантами в го
ды Великой Отечественной 
войны.

Он был членом Ставки 
Верховного Главнокоман
дования Советской Армии, 
заместителем Верховного
Главнокомандующего, ко
мандовал войсками ряда  
фронтов.

Под руководством Г. К. 
Жукова были разработан^! 
и практически осуществлены^1 
планы блестящих стратеги
ческих операций: разгро м
немцев под Москвой, прорыв 
блокады Ленинграда, контр
наступления под Сталингра
дом, битвы под Курском, за 
Днепр, освобож дение  Право- 
береж н ой  Украины и Бело
руссии, Ви'сло-Одерская и 
Берлинская операции, которые 
завершились водруж ением 
Знамени Победы над рейх
стагом и полным р азгр о м о м  
гитлеровской Германии.

За ратные подвиги Г. К. 
Жуков четырежды удостоен 
звания Героя Советского 
Союза, награжден 49 о р д е 
нами и медалями  СССР, а 
также 20 орденами и м е д а 
лями зарубежных государств.

Фотохроника ТАСС

+  К 50-ЛЕТИЮ СОВЕТСКОЙ ПРОКУРАТУРЫ

ОРГАН ПО НАДЗОРУ ЗА ЗАКОННОСТЬЮ
Основатель Коммунисти

ческой партии и Советского 
государства В. И. Ленин при
давал исключительно боль
ш ое значение социалистичес
кой законности, считая ее  
важнейшим орудием  в руках 
Советской власти в бсГрьбе за 
революционное переустрой
ство общества, основопола
гающим принципом деятель
ности органов Советского 
государства.

Еще до Октябрьской рево 
люции В. И. Ленин н еод
нократно указывал, что, за 
воевав политическую власть, 
пролетариат долж ен не то
лько сломать старую бурж у
азно - помещичью государ
ственную машину, упразднить 
буржуазную  законность, но и 
создать новый, пролетарский 
государственный аппарат, ут. 
вердить свою социалистичес
кую законность. Он подчер
кивал, что бе з  строжайшего 
революционного порядка не
возможны победа революции 
и построение социализма.

Сразу  ж е  после Октябрь
ской революции идеи В. И. 
Ленина стали претворяться в 
жизнь как в декретах, так и 
в практической деятельности 
органов Советской власти. 
Было важно установить пос

тоянный у а д з о р  за соблю де
нием Советских Законов, 
обеспечить их единообразное 
понимание.

Все это вызвало необхо
димость создания  специаль
ного органа по надзору за 
законностью. Органом, приз
ванным осуществлять эти за 
дачи, явилась советская п ро
куратура.

В. И. Ленину принадлежит 
огромная заслуга в ее  с о з 
дании, в обосновании ее  
места в системе государ
ственных органов, в ф о р м и 
ровании задач  и выработке 
основных принципов деятель
ности, отличающих проку
ратуру от других органов го
сударственной власти.

Известно, что в м ае  1922 
года наркомат юстиции 
РСФСР внес на рассмотрение 
третьей сессии ВЦИК IX со
зыва проект Положения о 
прокурорском наДзоре. В хо
д е  обсуждения проекта обна
ружились принципиальные
разногласия по организаци
онным и другим вопросам, в 
частности и о подчинении 
органов прокуратуры. В связи 
с данными обстоятельствами 
проект был п ередан  на рас
смотрение комиссии, назна
ченной для  руководства р а 

ботой сессии ЦИК. Большин
ство членов комиссии во зр а 
жали против организации 
прокуратуры как централи
зованного, независимого от 
местных Советов органа, 
призванного вести надзор  за 
законностью в стране; Воз
раж ения были и по поводу 
предоставления прокуратуре 
права опротестовывать реше-г 
ния органов местной власти 
в случае противоречия з а 
конам, а также постановле
ниям и распоряж ениям цент
ральной власти. Такие во зр а 
жения мотивировались тем, 
что будто органы местной 
власти не нуждаются в 
«бюрократической надстрой
ке», что прокуратура свяжет 
их инициативу и м ож ет  прев
ратиться в орган, опекающий 
местные органы власти, а 
«нянек», как говорили п р ед
ставители с мест, нам не на
до.

В. И. Ленин не принимал 
личного участия в работе  с ес 
сии ВЦИК ввиду болезни. Но 
как только он узнал о воз
никших разногласиях, то 
ср азу  ж е  продиктовал свое 
известное письмо в Полит
б ю р о  «О «двойном» подчине
нии и законности». И ленин
ски* положения, изложен

ные в этом письме, легли в 
основу организации и всей 
практической деятельности 
прокуратуры. Они актуальны 
и в настоящее время. В наз
ванном письме, имеющ ем 
больш ое * историческое значе
ние, В. И. Ленин решительно 
выотупил против необосно
ванного мнения о том, что 
прокуратура является «ненуж
ной и излишней надстрой
кой», против высказываний о 
необходимости подчинить
прокуратуру не только 
Центру, но и местным испол
комам, поставив тем самым 
прокурора в полную зави
симость от местных органов 
власти.

В. И. Ленин писал, что 
законность долж на быть еди
ной, независимо от особен
ностей местных условий и 
различий. Считая необходи. 
мым сохранение единой за 
конности и требуя едино
образного  применения ее  по 
всей Советской Республике,
В. И. Ленин предложил «от
вергнуть в данном случае 
«двойное» подчинение, уста
новить подчинение местной 
прокурорской власти только 
центру и сохранить за проку
рорской  властью право и 
обязанность опротестовы

вать все и всякие решения 
местных властей с точки з р е 
ния законности этих решений 
или постановлений, б е з  права 
приостанавливать таковые, а 
с исключительным правом 
передавать дело  на реш ение 
суда» (В. И. Ленин. Поли, 
собр. соч. т. 45, стр. 201).

На основе этих ленинских 
идей 28 мая 1922 года ВЦИК 
утвердил П оложение о п ро
курорском  н адзоре, которым 
на прокуратуру возлагались 
следую щ ие задачи:

а) «осуществление надзора 
от имени государства за за 
конностью действий всех о р 
ганов власти, хозяйственных 
учреждений, общественных и 
частных организаций и част
ных лиц путем * возбуждения 
уголовного преследования 
против виновных и опротес
тования нарушающих закон 
постановлений;

б) непосредственное наб
лю дение за деятельностью 
следственных органов д озн а
ния в области раскрытия 
преступлений, а также за  
деятельностью  органов 
Государственного политичес
кого управления;

в) п оддерж ание  обвинения 
на суде;

г) наблю дение за правиль
ностью содерж ания  заклю 
ченных под стражей.»

П. НЕУСТРОЕВ, 
прокурор,
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*  РЕШЕНИЯ XXIV СЪЕЗДА ПАРТИИ — В ЖИЗНЬ!

Р А С Ш И Р Я Т Ь  П Р О И З В О Д С Т В О  
ТОВАРОВ НАРОДНОГО ПОТРЕБЛЕНИЯ

Обратить вним ание плановы х и хозяйственных органов, 
партийных, советских и профсоюзных организаций на необ
ходимость серьезного изм енения подхода к  производству 
потребительских товаров.

(И з реш ений X X IV  съезда КП С С).
В новой пятилетке перед 

промышленностью страны по_ 
ставлена задача увеличения 
производства товаров широ
кого потребления. П редусмо
трены весьма высокие темпы 
роста производства товаров, 
на которые население предъ
являет повышенный спрос.

Несмотря на это, руководи
тели ряда предприятий наше
го города не понимают всей 
ответственности задачи, по
ставленной п еред  ними пар

одией и правительством, и. сис
т ем ат и ч еск и  не выполняют 

планы выпуска товаров народ
ного потребления, снижают ка
чество и сокращаю т ассорти
мент выпускаемой продукции.

За  девять м есяцев  первого 
года пятилетки из восьми 
предприятий города, выпускаю
щих товары ширпотреба, три 
не справились с выполнением 
плана: швейная фабрика, учеб
но-производственное предприя
тие ВОС и участок треста 
«Уралцветметремонт».

На швейной ф абр и ке  рекон
струирован производственный

корпус, который оснащен но
вым высокопроизводительным 
оборудованием  и приспособле
ниями м ал ой  механизации. 
Больше чем преж д е  на ф аб р и 
ке уделено  внимания про
изводственной эстетике и куль
туре производства.

В то ж е  врем я  ф абрика ос
лабила контроль за  финансо
вым состоянием и производст 
вом. За  девять месяцев  1971 
года в торговую сеть недодано 
товаров на 400 тысяч рублей, в 
том числе бо л ее  15 тысяч дет
ских пальто, 3 тысячи брючных 
комплектов, что подтверждает
ся актами п роверок  госторг- 
инспекции по качеству и р екла
мациям от торгующих органи
заций.

Причины невыполнения плана 
объективны. Главной и5 них яв 
ляется неукомплектованность 
рабочей силой. А вот оправда
ний за низкое качество и зде 
лий не м ож ет  быть.

За недостатки в производст
венной и хозяйственной д ея 
тельности к Швейной ф абрике 
были применены меры кредит

ного воздействия.
В ноябре постоянная плано

во-бюджетная комиссия горис
полкома рассмотрела неудов
летворительную работу по вы
пуску товаров народного пот
ребления участка треста «Урал
цветметремонт» и учебно-про
изводственного предприятия 
ВОС. ,

Предприятие треста «Урал
цветметремонт» на протяжении 
десяти месяцев  этого года не 
выполняет заданий по выпуску 
товаров широкого потребления. 
Отсутствие надлежащей органи 
зации производства и контроля 
со стороны руководства ф илиа
ла привело к тому, что за  де  
вять месяцев  текущего года 
план был выполнен лишь на 49 
процентов, то есть торговая 
сеть недополучила бо л е е  чем 
на 30 тысяч' рублей продукции 
(ручек дверных и оконных, 
пластмассовых крышек).

Из-за нерасторопности руко
водства учебно-производствен
ного предприятия ВОС цех, вы
пускающий лыжные палки, не 
был обеспечен сы рьем  для 
нормальной работы. В резуль 
тате полтора м есяца (январь, 
ф евраль) предприятие работа
ло  «вхолостую». В торговлю не

додано лыжных палок более  
чем на 70 тысяч рублей;

Планово-бюджетная комиссия 
горсовета потребовала от ру
ководителей указанных п ред
приятий безоговорочного  вы
полнения годовых планов и пре
дупредила их о персональной 
ответственности за  его срыв.

Справляются с выполнением 
плана по выпуску товаров на
родного потребления пред
приятия пищевой промыш лен
ности—м о л зав о д  и хлебоком
бинат. З а  девять  месяцев  ими 
выпущено сверхплановой про
дукции на сум м у  свыше ста 
тысяч рублей, в том числе хле
бокомбинатом на 10 тысяч руб
лей, м о л за в о д о м  — 90 тысяч 
рублей. Но и у них имеются не 
достатки. А именно: в этом го
ду м олзавод  не обеспечил вы
полнение плана по сортности 
сметаны и творога.

Хлебокомбинат, находясь в 
настоящее в рем я  в старом, 
малоприспособленном здании, 
имея на вооружении несовер
шенное оборудование, не м о 
жет удовлетворить спрос насе
ления на хлебобулочные изде
лия. С вводом  в 1972 году но
вого корпуса хлебокомбината 
возрастет о б ъ ем  всех видов на 
шей продукции, будут ликвиди
рованы перебои  в торговле с

хлебом, которые имеют место 
в текущ ем году.

В районе  е щ е  есть предпри
ятия, которые работаю т нерит
мично, в первой половине м е  
сяца не выполняют плановых 
заданий по производству п р о 
дукции. Это в свою очередь  
приводит к тому, что в торгов
ле  возникают п еребои  так на
зы ваем ыми мелочами. Так, к 
примеру, м о л зав о д  за 16 дней 
ноября выполнил план на 78,8 
процента, хлебокомбинат вм е
сто 42 тысяч рублей дал про
дукции на 36 тысяч рублей, 
промкомбинат вместо 28 тысяч 
рублей— на 19 тысяч. В конце 
м есяца  на этих предприятиях 
возникает штурмовщина, а в р е 
зультате р е зк о  снижается ка
чество товаров.

Придавая больш ое значение 
удовлетворению  спроса насе
ления на потребительские то
вары, Коммунистическая партия 
разработала широкую п рограм
му их производства во всех от
раслях промышленности. Вы
полнение этой программы бу
дет  самым большим вкладом в 
повышение благосостояния со
ветского народа.

В. АХАПКИН, 
начальник кредитного 

отдела Госбанка.
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Труженики совхоза «Глинский» из года в год получают высокие 
стабильные урожаи зерновых и пропашных культур. Секрет их 
успеха кроется в том, что они проявляют постоянную заботу об 
удобрении полей. В хозяйстве создан специальный механизирован
ный отряд для  вывозки навоза.

На снимке: идет погрузка органических удобрений в Арамаш- 
ковском отделении.

Ф ото Э. ИВАНОВА.

Сатирическим пером
ПОДАРОК... ДЛЯ ПРАВНУКОВ

П оверите ли в такое: второй год стоит в
квартире газовая плита и второй год бездей-- 
ствует. Не поверите — побывайте у трактори
ста Виктора Анатольевича Зарубина в деревне 
Соколово совхоза «Режевской». З а  хорошую  
работу д а  за  примерную дисциплину наградили 
м еханизатора этой газовой плитой. Домочадцы  
радовались: подарок — не статуэтка ф арф оро
вая, от к о то р о й . только и толку, что на кам од  
поставить да полю боваться. П лита —- подарок 
стоящий, пользу приносить будет, да и хозяй 
ке какое облегченье в кухарских делах — го
товить на плите одно удовольствие.

Удовольствие-то удовольствием. Д а  только оно 
в мечтах и осталось. А хозяйка по-прежнему 
ворочает ухватом чугунки в русской печи.

Не раз напоминал Виктор Анатольевич г л а в 
ному инженеру тов. Толстову, что место только 
его подарок заним ает. П ообещ ает тот устано
вить плиту, да и на том дело кончится.

И дет время. А подарок Зарубина все ж дет 
применения. М ож но обнадеж ить Виктора А на
тольевича, что если с таким же вниманием и 
впредь будут относиться к лучшим лю дям сов
хоза, то уж  дл я  правнуков-то его газовая  пли

та наверняка будет установлена!

БЕЗ ПРОИСШЕСТВИЙ
Как уж е сообщ алось, с 15 

по 25 ноября проходил Все
союзный декадник по безопас
ности движ ения. Что он по
казал, что выявил, достиг ли 
своих целей, об этом мне и 
хочется рассказать.

С разу ж е оговорюсь, что 
прошел он без особых автодо
рожных происшествий. Хотя... 
из проверенных во время рей
дов 2600 единиц транспорта 
зарегистрировано 448 нару
шений, 29 водителей уп равля
ли маш инами, мотоциклами, 
тракторами в нетрезвом Со
стоянии, 109 пеш еходов нару
шали правила уличного дви
жения и были ош трафованы 
за это.

Неплохую готовность к вы
ходу на линию Автотранспор
та показали такие предприя
тия, как никелевый завод, 
лесхоз, промкомбинат, совхоз 
«Глинский». О тличились за 
период декадника наруш ени
ем правил по безопасности дви
ж ения шоферы обоих леспром
хозов, общ епита, совхозов име
ни В орош илова и «Р еж ев
ской», автопредприятия.

ПОСЛЕ НОВОСЕЛЬЯ
Ж ильцы  дом а №  5 по ули

це Л ермонтова не скрывали 
восторгов, когда впервые 
вступили в свои квартиры. 
В одни окна смотрит сосно
вый бор, в другие—прекрас
ный городской пруд. Н е дом, 
а райский уголок д а  и толь
ко. И  во сне не снилось 
ж ильцам такое чудо...

Д а  и не могло присниться, 
поскольку чудо-то все лоп
нуло при первом ж е «зна
комстве» ж ильцов с печным 
отоплением.
П олтора месяца печники уп
равления коммунального хо
зяйства исправляли недодел* 
ки после рабочих строительно
го управления и вынимали из 
дымоходов «сувениры» на

подобие пакли и банок. А
ж ильцам все это время, д а 
вясь и икая, приходилось 
питаться всухомятку, глотать 
холодные консервы. «Печная» 
проблема позади. Но вот
десятки других мелочей, не
доделок сущ ествуют, они-то и 
вызвали это письмо в редак
цию на двух листах за  де
сятью  подписями: Демидов,
Ведунова, Быков, П астухова, 
Б аран ова и другие жильцы 
возмущены бездуш ным отно
шением к запросам  жильцов 
со стороны горисполкома и 
управления коммунального хо
зяйства, в ведении которого

находится горисполкомовский 
дом.

Удивляю тся ж ильцы, что 
ямой для  стока воды в осен
не-весеннее время служ ит под
вал  их дом а. Н еуж ели это по 
проекту предусматривалось?

А еще удивительнее то, что 
только на пятом этаж е можно 
смотреть передачи по телеви
дению. А все из-за того, что 
ж ильцы  подключаются к теле
визионной антенне кто как  
смож ет. П олнейш ая анархия 
в доме.

И что интересно, некому 
следить за  всеми непорядка
ми. Ведь домком все ещ е не 
избран. Видимо, руководите
лям  управления коммунально
го хозяйства долог путь до

горисполкомовского дома или 
ж е встреча с ж ильцам и не 
ож идает ничего приятного. Н а 
до полагать, • что за  полтора 
года обитания здесь у них 
накопилось немало претензий. 
И у управления коммуналь
ного хозяйства к ж ильцам  то 
ж е есть зам ечания: к ан ал и за
цию часто засоряю т, уклады 
ваю т дрова в дровяник не 
через двери, а через выбитые 
окна, к антенне подклю чается 
кто как  вздумает...

К ак видно д авн о  назрела 
необходимость встречи ж иль
цов с руководителями уп рав
ления коммунального хозяй
ства. Непонятно, с какой 
целью вы ж идается время?

Г, КОСТЫЛЕВА

Н а дорогах района во вре
мя декадника бы ли  организо
ваны рейды. В них участво
вало 184 друж инника, 98 ра
ботников милиции и госавто- 
инспекции, с 10 до 20 часов 
еж едневно функционировало 
8 постов ГАИ. Активную по
мощь ГАИ в период декад
ника оказы вали  инженер по 
безопасности движ ения авто
предприятия И. В. Кузнецов, 
начальник 2-й автоколонны 
Н. П. Балуков.

Д екадник проходил в пери
од критических условий — 
гололеда. П оэтому немало 
приш лось потрудиться и уп
равлению  коммунального хо
зяйства. Оно произвело под
сыпку улиц П очтовая, К расно
арм ейская, Ф рунзе, Ленина, 
С оветская, ^елен ая, Ч апаева, 
К остоусова, Свердлова* П уш 
кина, О ктябрьская.

С индивидуальны ми в л а 
дельцами транспорта тоже 
была проведена соответст
вую щ ая работа — обсуждены 
вопросы аварийности тран
спорта и безопасности дви ж е
ния. В личном пользовании 
граж дан  Р еж а находится 205 
автомаш ин. П рирост мото
циклов за  год составляет 500 
единиц. Только в этом году 
реж евляне приобрели уж е 56 
автомаш ин. Это заставляет 
еще бдительнее относиться 
к соблюдению п ра
вил уличного движ ения. А 
какую  ж е картину мы наблю 
даем ? С дало на п рава в этом 
году 228 мотоциклистов и 40 
ш оферов — любителей, а ли 
шены прав 281 водитель. Х а
латно ещ е относятся к своим 
водительским обязанностям  
многие шоферы. Это показал 
и декадник. Он п оказал  так 
же, что руководителям  неко
торых предприятий следует 
больше работать с ш оферами 
по воспитанию  у них дисцип
лины и чувства ответствен
ности за  свои обязанности по 
эксплуатации транспоота.

А. ЗАКАМАЛДИН,  
ст. инспектор ГАИ.



4 стр. ПРАВДА КОММУНИЗМА 2 декабря 19 7 1  года.

•  И з  л е т о п и с и  
п и о н е р с н о й  о р г а н и з а ц и и  

г о р о д а
2 октября на торжественных линейках всем пионерским  

друж инам города бы ли даны задания по сбору материалов об 
истории городской пионерской организации. Ребята уже вклю  
чились в это полезное дело.

А сегодня юным ленинцам  предлагается материал из исто
рии пионерии города— рассказ первой вожатой Г. Ф В олы н
киной.

29 ноября 1971 года исполнилось 30 лет со 
дня гибели партизанки, комсомолки Зои Космо
демьянской. Ученица 10 класса 201-й москов
ской школы, Зоя в октябре 1941 года д о б р о 
вольно ушла на фронт. При выполнении боевого 
задания она была схвачена немецко-фашист
скими оккупантами в деревн е  Петрищево Мос
ковской области и после жестоких пыток казне
на. Своими действиями в составе партизанского 
отряда девушка под именем «Таня» помогала 
войскам Советской Армии в разгр ом е  гитлеров 
цев под Москвой. Ей посмертно было присвое
но звание Героя Советского Союза.

Благодарный народ  хранит память о своей вер
ной дочери. В дер евн е  Петрищево создан музей 
Зои Космодемьянской. У его входа установлена 
скульптура, показывающая Зою во время  казни. 
На месте казни партизанки поставлен м р ам о р 
ный обелиск, а недалеко от деревни воздвигнут 
монументальный памятник Зое  Космодемьянской.

На снимках: стенд, открывающий экспозицию 
музея  Зои Космодемьянской;

экскурсанты у скульптуры Зои К осмодемьян
ской у входа в музей.

Фото М. Строкова (Фотохроника ТАСС)

Комсомол —  
пионерский 

вожатый
Два больших и важных д е 

ла наметили е щ е  а начале 
учебного года комсомольцы 
нашей школы. П ервое — это 
наладить школьный радиоузел. 
Взялись за дело  А. Кузьми
ных и В. Миронов. С коро в 
школе мож но было услышать 
радиопередачи  совета дру
жины. музыку современных 
композиторов.

Вторым важным делоМ 
комсомольцев стало, шефство 
над младшими товарищами— 
пионерами. Любимыми вожа
тыми ребят  стали Нина Томи
лова и Ольга Козлова. Они 
регулярно ходят к ним, чита
ют интересные книги, органи
зуют культпоходы в кино, го
товят вместе пионерские 
сборы.

Любовь к спорту прививает 
малышам восьмиклассница 
Люба Кочнева. Она руково
дит гимнастическим кружком.

Любовь к точной науке— 
математике— стремятся при
вить младшим школьникам 
комсомольцы Андрей Нерода, 
Татьяна Суздалева и Тамара 
Носкова. Интересно и зани
мательно проводят они заня
тия математического кружка: 
рассказывают ребятам о чис_ 
лах-ьеликанах, решают задачи 
-головоломки.

Активное участие в жизни 
школы принимают комсо
мольцы. Они хорошие шефы 
юных ленинцев.

О. КОЗЛОВА, 
Л. КОНИЩЕВА, 

ученицы 8 класса.
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I  ♦  к  Б О Р Ь Б Е  З А  Д Е Л О  

~ К О М М У Н И С Т И Ч Е С К О Й  П А Р Т И И

С О В Е Т С К О Г О  С О Ю ЗА , Б У Д Ь Т Е  ГО Т О ВЫ !]

О Р Л Е Н О К
Н АШ Е ТВ О Р Ч Е С ТВО

М О Я  З Е М Л Я
Тихо вечер з е ц л ю  укрывает,
В возд ухе  туманном тишина,
И улы бкой зем лю  согревает 
Г олубая ясная луна.
В тишине загадочной и странной 
Тихо-тихо шепчут тополя:
«Может где-то там, за  океаном, 

Есть на Русь похож ая земля'/»  
Я лю блю  романтику и сказку, 
Я пойду туда, где тишина 
Спряталась под дымчатую маску, 
Где грустит с ромаш ками весна.
П одойду к березке, как к  девчонке,

И не стану прятать свою  грусть.
О бниму ее' за ствол тихонько 
И к листве щ екою  прикоснусь.
Я сорву две желтые сережки,
С них стряхну холодную  росу 
И по лунной  узенькой дорожке 
И х луне  в подарок, отнесу.
Ветер замер на моих ресницах,
П риум олкли  птичьи голоса.
Может быть, все это только снится?
Может, стоит лиш ь открыть глаза?...
Я иду под синим звездопадом  
И ло влю  в ладони  звездны й свет.

■Нет, я  знаю, там, за океаном, 
На страну мою  похож ей нет. 

Н : Путилова, ученица ш колы  №  5

О п е р а ц и я  
«Поиск-2»

По всем горо дам  и селам нашей страны идет 
пионерский марш  «Всегда готов», посвященный 
50-летию Всесоюзной пионерской организации i 
имени В. И. Ленина. |

В м а е  1971 года успешно заверш ен  «Поиск-1» 
операции «Нас 23000000». Тысячи ценных доку- ' 
ментов, воспоминаний, ф отографий пришли в 
штаб «Поиск»— 1».

На старте «Поиск— 2». Задания его очень ин
тересны и увлекательны. На все вопросы, опуб
ликованные в «Пионерской правде» №  84 за 
1971 год, вы м ож ете  ответить, прочитав книги 
об истории пионерской организации, просмотрев 
журналы «Пионер», «Костер», энциклопедии. 
Нужные книги вы найдете в городской детской 
библиотеке.

В читальном зале библиотеки оф ор м л ена  
открытая полочка «Тебе, пионер», здесь  поме
щены различные книги по истории пионерии.

О страницах летописи Всесоюзной пионерской 
организации рассказывается в книге А. Гусева 
«Год за годом». Книга раскрывает славные дела, 
поступки советских ребят.

О рож дении Московской организации юных 
пионеров узнают читатели в книге «Наша см е
на», Московский рабочий, 1962 год.

В нашей библиотеке мож но получить также и 
многие другие книги, которые помогут ребятам 
ответить на вопросы операции «Поиск—2».

Л. ВОИНКОВА.
зав. читальным залом городской детской

библиотеки,

Когда в 1922 году у нас в 
Реж е стали организовываться 
первые пионерские отряды, я 
была уже комсомолкой. Рай
ком ВЛКСМ предложил мне 
организовать отряд. Я согла
силась, хотя и побаивалась. 
Трудно было в то время 
организовать пионерский от
ряд, хотя бы самый м ален ь
кий. Родители не отпускали в 
него ребят. С большим тру
дом  удалось м н е  собрать 14 
человек. У нас не было ни 
знамени, ни горна, ни б а р а 
бана, а ходили мы с посоха
ми. И носили этот посох всег
да на плече, как винтовку. 
Сборы наши всегда прохо
дили’ у Белого Камня, на 
пионерской поляне, так мы 
ее  называли. На этих сборах 
мы много читали, иногда

приглашали кого-нибудь из 
членов райкома комсомола, 
чтобы они рассказывали нам 
о революции, о В. И. Ленине. 
На сборах разучивали новые 
песни, играли. Грамотных в 
То время было мало. Пио
неры м оего  отряда учили 
грамоте своих родителей, 
знакомых.

У нас в поселке были ку
лаки, мы разносили им по 
вестки на налог. Почем> 
именно мы? Да потому, что1: 
взрослых они избивали, или 
натравляли на них собак, нас 
ж е они трогать не решались. 
По поселку мы всегда ходили 
строем  и всегда с ■ песней. 
Любимыми песнями были 
«Картошка», «Взвейтесь кост 
рами, синие ночи». А когда 
мы проходили м имо райкома 
комсомола, кто-нибудь из 
его членов обязательно выхо
дил на крыльцо и говорил: 
«Юные пионеры! К борьбе  
за дел о  рабочего  класса '  
будьте готовы!» И мы отве
чали друж но: «Всегда г о т о /  
вы!»

О собенно мне запомнился 
один ден ь—21 января 1924 
года. В этот день всех во
жатых собрали на репетицию, 
готовились к празднику. 
Вдруг заходит секретарь 
РК ВЛКСМ и говорит, что 
умер  Ленин. Это был удар, 
сильный, страшный удар...

На другой день ряды пио
нерской организации значи
тельно увеличились.

Первые пионеры помогали 
установлению Советской вла
сти там, где вы живете сей
час. Мы много сделали труд
ных и прекрасных дел, и бы
вает обидно, когда кто-то из 
ребят  забывает, какой труд
ной ценой добыто ваше сча
стье. В такие минуты хочется 
сказать тому, кто забыл об 
этом, словами Аркадия Гай
дара: «Именем революции,
вспомни!»

Г. ВОЛЫНКИНА.

С Л О В О  П Р А В О Ф Л А Н Г О В Ы М
Вышел в правофланговые 

5 класс школы №  46. Как
добился он этого успеха, по
просила рассказать пятиклас
сников учительница Н. П. Чет- 
веркина.

— Что вы сделали, следуя 
по маршрутам марша «Всегда 
готов!»?

ИРА МАРКОВА, председа
тель отряда:

— Мы помогали отстающим 
ученикам. О собенно д о б р о 
совестно относились к ЭТОМУ 
поручению Оля Мерзлякова, 
Таня Чухнина, Вова Понома
рев, Игорь Костоусов и Таня 
Стасевич.

еще— В каких делах вы 
участвовали?

Оля МЕРЗЛЯКОВА:
— Все ребята нашего клас

са собирали металлолом  и 
макулатуру. Коллективно хо
дили в кукольный театр. 
Проводили военные игры.

—  А какое из д ел  вам наи

более  запомнилось?
ВОВА ПОНОМАРЕВ:
—  Особенно интересно у 

нас прошла игра «Зарница» 
и праздник «Осень.»

— Дружите ли вы с ш ефа-

МИЙра МАРКОВА:
—  С ними мы встречаемся 

часто. На прошлой встрече 
показали для них небольшой 
концерт.

— А кто у вас вожатые?
ТАНЯ СЕРЕБРЕННИКОВА:
— Наши вожатые Надя 

Вьюкова и Наташа Нифон
това. Они помогают нам в 
работе. Во всех делах Надя 
и Наташа вместе с нами.

Зам. редактора
А. М. ЧЕРКАШИНА.

О б ъ я в л е н и я

КИНОТЕАТР  
«Ю БИЛЕЙНЫЙ»

2—3 декаб ря  —  «Конец 
атамана» («Казахфильм»).

Начало в 11.30, 17.30, 20,30 
часов.

КИНОТЕАТР
«АВРОРА»

2—3 декаб ря  —  «Кубанские 
казаки». Начало в 11, 18.10 и 
20 часов.

Режевской швейной фаб

рике на постоянную работу 
требуются квалифициро
ванный токарь, штукатуры, 
плотники, каменщики на 
строительство общежития,
уборщицы в цеха, работницы 
на пошив ватных одеял  (ра
бота односменная), швеи и 
ученики швей на основное

производство.
С предложениями обр ащ а

ться п0 адресу: 
г. Реж, ул. Уральских Д о б 
ровольцев, I в отдел кадров.

Городскому ДоМу куль
туры на постоянную работу 
требуется художник.

С ердечно благодарим  адм и
нистрацию, партийную и 
профсою зную  организации и 
всех, принявших участие в 
похоронах нашего дорогого  
Х олмогорова Аристарха
Михайловича.

С емья и родственники 
покойного.
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